

ひこばゆ

発行
君津中央公民館
君津市久保2-13-2
TEL.0439(50)3980
FAX.0439(54)9888
発行責任者
毛塚忠



1月14日(金)から子ども
の遊びに関する動画を市公
式YouTubeにて配信
予定参加団体・君津市子ども



文化祭展示会場の様子

市制施行50周年記念

【作品・活動紹介展示会】
会場..生涯学習交流センター
ターゲヤラリー、君津市役所1階ロビー
期間..1月14日(金)から1月30日(日)
※期間中展示替え
えあり

今年度の君津中央公民館
文化祭は、「新たな時代
みんなで築こう！一歩ず
つ」をテーマに当館ギャラ
リー、市役所1階ロビーを
使った展示とオンラインに
よる子どもの遊びに関する
動画の配信や、特別企画を
予定しています。

特別企画

も会育成連絡協議会、君津
リーダースクラブ、ボーイ
スカウト君津第2団

期日…1月30日(日)午前
10時から午後4時まで(開催時間中出入り自由)
予定内容…「レクリエーション」「お料理講座」「ランチタイム」、「親子で学ぼう! クイズSDGs」「君津のひみつ解説」「フリートーク」
※企画の詳細は、文化祭広報または君津中央公民館ホームページをご覧ください。



公民館の棚や、「コロナ禍では飛沫防止パネルの作成など、日頃から公民館で活躍している定期利用サークルのウッドペッカーさんをご紹介します

DIYサークル ウッドペッカー

私たちのサークルは、DIYの精神で「その道の専門家に全てを任せてしまうのではなく、自分で作ったり修理できるものは自分でやつてみる」をモットーに男性6名、女性4名の会員で自由に活動しています。活動の中で複雑な工作物については、アドバイザーの意見を聞き、互いに教え合いながら技術の向上を図り作品作りと相互の親睦を深めて参りました。

A cartoon illustration of a yellow school bus with the word "プロロロ..." written above it in blue. A girl with brown hair and a purple shirt is on the left, saying "かえってきました!". A boy with brown hair and a purple shirt is on the right, saying "もうすぐかえってくるわ". The bus has large windows and a white stripe along its side.

お
か
え
り
！
校
外
学
習
ど
う
だ
っ
た
た
？
。

ただいま

公民館主催事業について
は、「子どもパラダイス」
で夏休み事業に協力、「文
化祭」では作品の展示。
また、「家庭教育学級」
開催時はプランター一カバー
の作成を実施いたしました
時々、公民館からの製作
依頼もあり、過去には「調
理室の荷物置き棚」最近で
は、「倉庫の棚」と「飛沫
防止バネル」などの作成を

我が子（乳幼児）と向き合う子育ての時間。二度と来ない『今』を楽しみ、心豊かに過ごしたいですね。親のイライラやストレスは心の中を察知して子どもが落ち着かなくなる経験は誰にもあるでしょう。「こんな子に育てたい。」といふめあてを掲げながら好循環

をつくりましよう。
まず、子育てを豊かにす
る共感的な言葉を意識しま
しょう。「いいね。」「すて
きだね。」「がんばったね。
「大好きだよ。」心に響きを
すね。

家庭教育指導員

山村由美子

昔から「失敗は成功のもと」と言いますが、間違えたりた時こそ、肯定的な言葉が受けをしたいですね。「間違えちゃったね。今度から○○するといいよ。」落ち着いてやさしく教えてあげることが次への成功につながります。怖がらず、失敗の経験を重ねていきましょう



が沢山あります。公民館の家庭教育学級では、親の学びを支え、保護者同士の絆や地域のつながりを形成しています。是非視野を広げ我が子と共に自分自身を育んでください。

編集後記

突然ですが、皆さんは「#（ハッシュタグ）」をご存

「#NS」で「#おうち時間」や
「#猫」のように検索・投稿
することで直接会わなく
ても情報を共有することができる
のでとても便利です。
コロナ禍で交流する機会
が減った今だからこそ、「#」
を使って人と繋がってみて
はいかがでしょうか。
「#(ハッシュタグ)」を使
用する際は、くれぐれも「#」
(シャープ)とお間違えな
いように!

作成途中の飛沫防止パネル

きみつの風景

Vol.8

～火恋し～



写樂
小糸川夕景



君津写真サークル 晩秋の庁舎